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午前・午後 ８時３８分 

東郷町議会議長 箕浦克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ３ 番  氏名 新家光江 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 １  セントラル

開発について  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 本町の中心核になるセントラル開発につい

て尋ねる。  

(1)  本日までの関係事業の進捗状況につ

いて。  

①  本町が行う事業として。  

ア  組合に隣接する地区外の道路はど

こまで進んでいるか。  

イ  セントラル開発のＰＲ（周知）はど

のような事をしているか。  

②  東郷町中央土地区画整理事業として  

ア  工事の状況はどこまで進んでいる

か。  

イ  事業計画等はどこまで進んでいる

か。  

③   ららぽーと（三井不動産）関係とし

て  

ア  三井不動産（株）との連携はどうな

っているか。  

イ  定例的な打ち合わせ（情報共有）は

どの位やっているか。  

 ⑵  本年度計画されている事業について  

①  本町が行う事業として。  

ア  組合に隣接する地区外の道路の予  

定及び計画はどうなっているか。  

イ  セントラル開発のＰＲ（周知）はど

のような事をしていくか。  

ウ  今後の都市計画決定手続きの事前

打ち合わせはどのような事があるか。 

②  東郷町土地区画整理事業として。  

ア  工事予定はどのような事があるか。 

イ  換地事務、仮換地指定等予定は。  

 

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  
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２  自治 会加 入 率

について  

③   ららぽーと（三井不動産）関係とし     

て。  

  ア  定例会（情報共有）ではどのような  

事を話し合う予定が有るか。  

 (3) ららぽーとに作られるバスターミナル

について。  

  ①  規模はどの位か。  

   ②  バスターミナルの位置付けはどのよ

うなものか。  

③  検討している公共交通機関は何があ

るか。  

(4) 新たな交通網形成について。  

  ①  公共交通網形成計画の中にはどのよ

うな路線を考えているか。  

  ②  瀬戸大府線を活用した路線の充実

は。  

  

地域組織の重要性から、自治会はとても重

要であると考えるという事から、自治会の加

入率について尋ねる。  

(1)   本町の過去２～３年の推移はどうな

っているか、又近隣市町の過去２～３年

の推移はどうなっているか。  

(2)   自治会関係の案内は転入時にどのよ

うに対応しているか。又転入時の配布物

はどのようなものがあるか。  

(3)   近年自治会に加入しない人が増加す

る傾向があるが、原因について考えたり

確認したりしているか。  

(4)  加入率をアップさせるにはどうした

ら良いと考えるのか、又何か良い方法は

あったか。  

(5)  私からの提案。  

①   「自治会加入促進ハンドブック」な

どのパンフレットを作って、加入率を

上げている自治体があるが、本町では

過去に作ったことがあるか、又このハ

ンドブックについてどう思うか。  

②   転入時に渡す「窓口封筒」を近隣市

町で比較すると、封筒の外側の印刷内

容と封筒の中身に色々と違いがある

が、どう思うか。  

③   封筒の中身をクリアブックに入れ

ると見やすく紛失しにくい、と考える

ので導入したらどうかと思う。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


